

# Mahasiswa UGM Kembangkan Potensi Wisata Curug di Purbalingga

Tuesday, 06 Agustus 2019 WIB, Oleh: Ika



Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) UGM bersama dengan masyarakat di Desa Tanalum, Kecamatan Rembang, Kabupaten Purbalingga menggelar “Tanalum Culture Festival”, 3-4 Agustus 2019 lalu sebagai ajang promosi wisata Desa Tanalaum.

“Kegiatan ini menjadi sarana untuk mempromosikan Desa Tanalum sebagai desa wisata sekaligus untuk meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan lokal maupun asing ke desa ini,” kata Koordinator Mahasiswa Tingkat Unit KKN PPM JTG-167, Putu Maharani, dalam rilis yang diterima Selasa (6/8).

Putu menyampaikan Desa Tanalum dikenal dengan sebutan sebagai “Negeri Seribu Curug. Memiliki banyak curug dan sangat berpotensi untuk dijadikan sebagai wisata alam. Curug-curug tersebut menjadi salah satu modal bagi Desa Tanalum untuk mempromosikan wilayahnya sebagai desa wisata. Bahkan, desa Tanalum pernah menyabet juara dua Desa Wisata terbaik se-Jawa Tengah tahun 2019.

Festival yang digelar di objek wisata Curug Karang ini merupakan kegiatan puncak dari serangkaian program KKN PPM Unit JTG-167 yang dilaksanakan sejak 29 Juni 2019. Mengusung konsep pesta kebun, festival ini menampilkan beberapa kebudayaan dan potensi di desa Tanalum. Salah satunya adalah pameran UMKM yang menampilkan produk-produk olahan khas Desa Tanalum seperti keripik pakis crispy dan kerupuk pakis yang bahan bakunya tersedia sangat melimpah di kawasan itu. Selain itu, kopi Lutan yang merupakan kopi berjenis robusta sebagai ciri khas Tanalum.

Berbagai kesenian daerah serta hiburan turut ditampilkan dalam kegiatan itu, seperti Tanduk Lesung, Gendingan serta budaya Mitoni. Dalam Tanalum Culture Festival turut menghadirkan Chef profesional yang tergabung dalam *Indonesian Chef Association* untuk melakukan *cooking show*

goreng pakis. Acara bertambah semarak dengan adanya lomba menyusun batu-batu alami yang ada di curug (*rock balancing*).

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) KKN PPM UGM Unit JTG-167, Iqmal Tahir, M.Si., menjelaskan KKN PPM yang berkegiatan di Desa Tanalum diikuti sebanyak 30 mahasiswa yang tersebar di dua desa, yaitu Tanalum dan Sumampir. Para mahasiswa menjalankan program KKN mulai 29 Juni hingga 31 Agustus 2019 dengan program utama pengembangan UMKM untuk mendukung desa wisata.

“Harapannya melalui kegiatan KKN UGM ini dapat meningkatkan kapasitas masyarakat dan UMKM serta mendongkrak pariwisata alam di Tanalum,”harapnya. (Humas UGM/Ika)

---

### **Berita Terkait**

- [KKN UGM Jaga Kearifan Lokal Untuk Mendongkrak Ekonomi Daerah](#)
- [KKN UGM Gali Potensi Kuliner di Desa Paseban, Bayat, Klaten](#)
- [UGM Jalin Kerja Sama dengan Purbalingga](#)
- [Mahasiswa UGM Dampingi Pengembangan Desa Wisata di Rembang](#)
- [Angkat Wisata Kapal Karam, UGM Juara LKTI Nasional](#)